

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
16/10/2015	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	11	3	EXPERTO ESPAÑOL RECOMIENDA DAR MAS AUTONOMIA A UNIVERSIDADES



Experto español recomienda dar más autonomía a universidades

Santiago Iñiguez es académico español, decano de la IE Business School —una de las principales escuelas de negocios del mundo— y ayer expuso en el seminario "El futuro de la educación universitaria", organizado por la U. del Desarrollo para analizar la reforma al sector.

Iñiguez afirma estar "convencido de que los intereses de la reforma son buenos", pero dice que no se deben "desperdiciar los valores positivos del sistema educacional chileno, que han sido una referencia internacional" y que "han permitido el crecimiento económico del país".

Por ello, recomienda que las modificaciones avancen en entregar mayor autonomía a las instituciones y dejar que estas se autorregulen. "Interferir la autonomía universitaria coarta la innovación, por lo que el control no debe producirse antes, sino que se debe dejar que las instituciones decidan qué hacen con esos excedentes", plantea.

Con todo, asegura que siempre debe existir un marco de transparencia para que los planteles digan "en donde se están empleando los recursos", por ejemplo, publicando sus auditorías. "Vivimos en una sociedad en que es muy difícil no ser transparente, y el mercado exige esa transparencia", explica.

Además, dice que se debe crear "un sistema de financiamiento justo, que permita el acceso de cualquier persona con independencia de sus recursos, y que promueva el talento" de los estudiantes.